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SINTESI DEL VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO FEDERALE DEL 21 SETTEMBRE 2019 

 

Il giorno 21 settembre 2019, presso la sede Federale, si è riunito il Consiglio Federale della 

Federazione Italiana Sport Bowling, presenti, ad eccezione dei Vice Presidenti Zecca e Della Torre e 

del Collegio dei Revisori dei Conti, tutti assenti giustificati, il Presidente Federale, gli ulteriori 

Consiglieri ed il Segretario Generale Stefania Sisti, anche nella qualità di Segretario verbalizzante.  

Successivamente alle comunicazioni del Presidente, si è passati alla trattazione dei punti all’ordine 

del giorno; per l’assenza del Vice Presidente Zecca, il Consiglio non ha potuto ricevere dallo stesso 

chiarimenti su determinate questioni, come da punto all’ordine del giorno, ma, in ogni caso, ha 

comunque ritenuto opportuno prendere le distanze da una serie di affermazioni dello stesso in merito 

a deliberati afferenti deleghe, che il Consiglio ha voluto formalmente disconoscere. Per le difficoltà 

nel ricevere i chiarimenti, il Consiglio ha votato l’annessione al verbale di consiglio di una nota già 

recapitata al Vice Presidente Zecca. Dalla votazione si è astenuto il Consigliere Pota poiché sospeso 

al momento della stesura della predetta nota. 

Passando alla trattazione degli ulteriori punti, il Consiglio ha ratificato le delibere dalla n. 21 alla n. 

29 del 2019 assunte in via d’urgenza dal Presidente, ed ha successivamente discusso della 

problematica attinente l’organizzazione del torneo europeo ESBC, già svoltosi. All’esito della 

discussione, il Consiglio ha ritenuto di rinviare a fine anno ogni decisione in merito.  

Rispetto alla ulteriore questione attinente il mancato versamento delle quote federali incassate dal 

Delegato FISB per la Regione Veneto, fino alla data della revoca dall’incarico, il Consiglio ha 

deliberato, all’unanimità, la formalizzazione di denuncia\querela nei confronti dello stesso, qualora 

risulterà priva di effetti la diffida già notificata e di cui il Consiglio ha preso atto. Nel medesimo 

ambito, il Consiglio Federale ha ricevuto informazione sugli esiti dell’udienza che si è tenuta presso 

il Tribunale di Asti il 26 luglio 2019, nell’ambito del procedimento civile promosso dal sig. Bellini 

nei confronti della FISB, nonché nei confronti di Tomei Tiziana, ed in particolare che alla predetta 

udienza è stato ascoltato l’ultimo teste citato da parte opponente, ed il G.I., su richiesta congiunta 

delle parti, ha rinviato la causa, per discussione e decisione, all’udienza del 22 novembre 2019.   

Alle ore 13.45 il Consiglio Federale ha dovuto prendere atto delle dimissioni rassegnate dal 

Consigliere Pota, ed il Presidente Federale, constatata la sussistenza del quorum per la validità della 

riunione, nel ringraziare il Consigliere Pota per il lavoro svolto ha dichiarato procedersi con i lavori 

del Consiglio. 

Rispetto agli ulteriori punti all’ordine del giorno, il Consiglio ha preso atto della contestazione 

disciplinare mossa dal Presidente ad una dipendente addetta alla segreteria  in merito ad un’assenza 
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ingiustificata dal lavoro nel giorno 21 giugno 2019, e delle successive osservazioni della dipendente. 

Il Consiglio ha ritenuto fondata la contestazione, ravvedendo il mancato rispetto, da parte della 

dipendente, dei doveri connessi al rapporto di lavoro subordinato e, quindi, legittima la decurtazione 

delle ore non lavorate dal cedolino paga, già decurtate, che non verranno, pertanto, restituite. 

Tra gli ulteriori punti, sono state esaminate le proposte di variazione per RTS 2020 illustrate dal 

Coordinatore della CTS, ed il Consiglio ha ritenuto opportuno rinviarne gli approfondimenti in sede 

di Consulta con gli Organi Federali periferici. Nel medesimo ambito, è stato presentato il programma 

per l’alto livello 2020 ed approvato all’unanimità. 

Il Consiglio ha poi deliberato la partecipazione al campionato ETBF che si terrà a Vienna a gennaio 

2020; ha deliberato la riorganizzazione del settore tecnico giovanile, per l’anno 2020, rinviando ogni 

decisione in merito ad eventuali incarichi da conferire. 

Per ciò che attiene al settore studentesco ed al progetto leva bowling, il prof. Radin ha presentato il 

Consiglio il programma per l’anno scolastico 2019\2020, ed il Consiglio ha rinviato la decisione 

all’esito della verifica dei costi effettivi; relativamente al progetto leva bowling, il Consigliere 

Sattanino ha informato che ci saranno delle iniziative promozionali in alcuni impianti bowling, al fine 

di individuare dei primi gruppi per la sperimentazione del progetto. 

Valutate e discusse ulteriori questioni tecniche ed amministrative, la seduta è stata dichiarata chiusa. 


